
 

 

 

 

 

 

桜に代わり色とりどりの花々や若葉が色鮮やかな頃となりました。新年度が始まり、３週間が経ちました。

4月８日の始業式には緊張気味だった笑顔も、今はすっかりいつもの元気な明るい笑顔に戻っています。 

引き続き新型コロナ感染予防に心掛けながら、健康面、安全面に気を付け、舎生の皆さんが楽しい生 

活が送れるように、また、一人一人がのびのびと成長できる寄宿舎を作り上げていけるように努めたいと 

思っております。 

本年度もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

舎生会より 

 

 

 

 

 

 

 

第１号 令和４年 ４月２８日 

岐阜県立関特別支援学校寄宿舎通信 

認証式  

４月９日(火)校長室にて認証式を行いました。 

本年度、A さんが舎生会の舎長に認証されました。 

校長先生から、「舎長として頑張ってくださいね」と励ましの 

言葉を頂きました。A さんからは、「頑張ります！！」と少し 

照れながらも役員としての意気込みを感じられる言葉が聞か 

れました。 

新年度始動！ 



 

 

 

 

 

 

 

役員会 

４月１３日（水）１９時から役員会を行いました。 

内容は、舎長として心がけることと、キャッチフレーズについて職員と一緒に相談しまし

た。 

心がけについては、舎生会のリーダーとして仲間から意見を聞くことを話しました。 

キャッチフレーズについては仲間と相談して決めることや４月中に完成できるよう予定

を確認しました。 

本年度の役員は舎長のみとなりますが、舎長が中心となり、 

仲間と相談して寄宿舎生活を楽しく過ごすことができるように 

進めていきます。 

 

役員紹介 

 今年度の舎生会は、舎長の A さんを中心に活動していく予定です。 

特に係は設けませんが、舎生の皆さんで協力しながら、寄宿舎生活に 

ついて考えたり、行事に取り組んだりしたいと思っています。 

 ～A さんから一言～ 

「舎長として仲間の意見を聞いて、寄宿舎生活を楽しく過ご 

せるようにしたいです。」 
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定例総会  

 ４月１９日（火）１９時から定例総会を行いました。舎長のAさんから、生活のきまりや舎

生会の年間行事についての説明がありました。どの舎生も真剣な表情で聞いていまし

た。自分たちの生活について考える、いい機会になったと思います。 

 また、昨年度と同様に寄宿舎のキャッチフレーズを作成することが 

決まり、今後話し合いをして考えていくことになりました。新型コロナ 

ウイルス感染防止策を徹底し、活動していきたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

みんなで楽しい寄宿舎

生活を作ろう‼ 


